

Título de la obra: Colisión Geométrica

Artista: Adrián Contreras

Fecha de creación: junio de 2024

Técnica: Acuarela sobre lienzo

Dimensiones: 100 x 70 cm

Mi nombre es Adrián Contreras y soy estudiante de la Universidad "ESPOL", esta obra es parte del trabajo y esforzado de las enseñanzas de la materia de Pictóricas.

"Colisión Geométrica" es una obra que explora la interacción entre formas geométricas simples, utilizando un esquema de colores primarios. La composición presenta círculos y rectángulos superpuestos en azul y rojo, creando una armonía visual a través del contraste y la transparencia. La disposición de las formas sugiere movimiento y balance, invitando al espectador a interpretar la relación espacial entre los elementos.

En mi obra, represento el choque de cualquier ideología mediante formas geométricas simples y rectas. Los círculos y el cuadrado, inicialmente definidos y claros, cambian de color al colisionar. Esta transformación simboliza la alteración y mezcla de ideas opuestas. La simplicidad de las figuras resalta la complejidad del impacto ideológico.

La creación de " Colisión Geométrica " comenzó con varios bocetos preliminares para definir la disposición de los elementos. Utilicé acrílicos de alta calidad para asegurar la viveza de los colores y trabajé en capas para lograr la transparencia en las intersecciones de las formas. La elección del lienzo como soporte permite una textura uniforme y un acabado limpio.

La obra está realizada en acuarela sobre lienzo, empleando técnicas de pintura en capas y veladuras para obtener la transparencia en las áreas de intersección. Los colores utilizados son azul ultramar y rojo cadmio, aplicados con pinceles de cerdas finas para lograr líneas precisas.